



MENSAJE DE LUIS CARDOZA Y ARAGON AL RECIBIR EL DOCTORADO HONORIS CAUSA DE LA UNIVERSIDAD DE SAN CARLOS DE GUATEMALA

Doctor Alfonso Fuentes Soria, Rector de la Universidad de San Carlos de Guatemala, Señores miembros del Consejo Superior Universitario, Señoras y Señores:

Voy a ser sumamente breve, brevísimo, nada más quiero expresar mi profunda gratitud por el altísimo honor que la Universidad de mi patria me hace al otorgarme el Doctorado Honoris Causa; lo más honroso que he recibido en mi vida, el reconocimiento más alto a mi trabajo y a mi trayectoria.

La Universidad de San Carlos, que lleva más de 300 años trabajando por Guatemala, ha representado siempre, y es una bellísima

tradición, el honor, la sabiduría, la dignidad y el coraje de Guatemala.

Este año de 1,992 debe ser el año de la paz en Guatemala; el ejemplo de El Salvador debe alumbrarnos. Yo deseo que acabemos con la distinción entre indios y ladinos; que en Guatemala haya solamente guatemaltecos.

Muchas gracias.